

Antonio Gutiérrez ASESOR EN COMUNICACIÓN

‘No es lo mismo un delito que afecte al honor que a la opinión’

QUITO

Para Antonio Gutiérrez, quien estuvo a cargo de la implementación del Widget (programa) de la Asamblea Nacional, internet es una herramienta que servirá para hacer más enérgicas las campañas electorales. Además está de acuerdo con que se regule la injuria, pero no la opinión.

¿Qué papel jugará la tecnología en los políticos, acercarlos a los electores en los comicios del 2014?

Va a haber una eclosión de aplicaciones. La manera en que vamos a tomar decisiones en nuestra vida van a estar matizadas porque vamos a tener más datos disponibles.

¿Estas nuevas aplicaciones permitirán acercarse a los candidatos antes de tomar una decisión?

Las aplicaciones van a ser la revolución de las

campañas electorales, porque permitirán a la gente y a los candidatos tener en la palma de la mano los videos, fotografías, enlaces, sobre ellos. El concepto es que todo sea fácil, cómodo y con mucho contenido.

¿En qué se diferencian lo publicitario de la digital?

Que la publicidad no garantiza mayores tasas de retorno. En la publicidad solo ves, opinas, lees,

► **Antonio Gutiérrez, creador del Widget de la Asamblea.**

escuchas. Pero en la comunicación digital puedes ver, compartir, escuchar y comentar. Es el paso del elector pasivo al activo..

¿Cómo analiza la propuesta del Gobierno ecuatoriano de incluir en



ALFREDO CARDENAS

el Código Penal la injuria en las redes sociales?

Internet no se diferencia del mundo analógico. Un delito de internet, es un delito. En cada sociedad, cultura, país, los derechos y libertades de las personas, su intimidad está regulado. Hay que regular el internet de la misma forma que se regula las cosas en la vida no digital. No es lo mismo, un delito que afecte al honor que a la opinión. Estoy totalmente en contra de regular la opinión. Pero, cuando alguien comete un delito en internet hay que perseguirlo, al contrario de que cuando alguien se expresa hay que protegerlo.

El Gobierno no es reconocido por su tolerancia con las críticas, y es uno de los temores de quienes opinan en las redes sociales.

Si cometo una injuria en un diario de papel, o una declaración pública, tiene que tener el mismo tratamiento que hacerlo en internet. Internet es un espacio libre para la regulación de derechos y libertades y por lo tanto, de lo legal e ilegal. También es un espacio que promueve la opinión y la libertad.